



DIA DE ITALIA. — El sábado anterior tuvieron ocasión los actos en honor al Día de Italia, en la VIII Feria Internacional, ocasión en que estuvieron presentes distinguidas personalidades de aquél país europeo e invitados especiales, correspondiendo al señor Manuel de J. Rodríguez, Gerente de la Feria decir las palabras alusivas. De izquierda a derecha: señor Rodríguez, doctor Guido Bernard, Subsecretario de Estado para el Comercio Exterior de Italia, don Adriano Righeti, Embajador italiano en nuestro país y doctor Guido Fucito, Director General del Ministerio de Comercio de ese país. (Foto de Pérez García).

Señorita Beatriz Salazar Reina del Canasto en Zacatecoluca

(ZACATECOLUCA). Ayer por la madrugada fue electa Reina del Festival del Canasto la señorita Cleotilde Beatriz Salazar Molina, escogida como soberana para 1978-79, entre las dieciocho candidatas que se presentaron a concursar para este reinado. La fiesta de elección y coronación se realizó en el Centro Social Democrático y calles adyacentes, con la participación de todos los

sectores viroleños y turistas de muchas partes del país. Este Festival se realiza con el objeto de recaudar fondos para prestar ayuda a la industria artesanal del canasto, el cual se elabora utilizando varas de castilla, y cuya fabricación constituye uno de los patrimonios del Barrio San Sebastián El Carmineño y calles adyacentes, con la participación de todos los

—Favor pase a la Pág. 62.

Estudian Posibilidad de Exportar Hacia Alemania

Hanns Thiemann y Jürgen Schonnwald, miembros de la Sociedad Alemana de Cooperación Técnica, GTZ, se encuentran en el país para asistir a las políticas de desarrollo llevadas actualmente por el Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior, ISCE y el Comité de Exportadores de El Salvador, COEXPORT.

pendiente del Gobierno alemán que se encarga de la ayuda técnica para los países en vías de desarrollo. Como explicara el señor Thiemann, la sociedad apoya el desarrollo de principios e instrumentos de la política de desarrollo como la preparación de medidas destinadas a la cooperación técnica, que in-

—Favor pase a la Pág. 53.

Ministro italiano señala Debe Revalorizarse la Agricultura

“Transmitir el interés del Gobierno italiano por incrementar el intercambio mantenido entre El Salvador-Italia y estar presente en las ceremonias correspondientes al Día de Italia en la VIII Feria, son las razones de mi visita”, expresó el Dr. Guido Bernardi, Subsecretario de Comercio Exterior de Italia, en entrevista exclusiva para EL DIARIO DE HOY.



Añade que en conversaciones sostenidas con las autoridades salvadoreñas, se ha convenido en la posibilidad de incrementar el aporte actual del Gobierno italiano hacia nuestro país, a fin de colaborar en su desarrollo.

Agrega el Dr. Bernardi que las áreas más interesantes en las que puede colaborar el Gobierno italiano, —dado el alto grado

—Favor pase a la Pág. 76.

Lucas García Reitera Amistad con El Salvador

Tengo nexos con los salvadoreños por ser hermanos y vecinos, además de haber estudiado en su Escuela de Comando Mayor, por lo que quiero sigamos cultivando la fraternidad entre nuestros dos países” dijo ayer en la mañana, el general Romeo Lucas García, Presidente de Guatemala, al llegar con su comitiva oficial a los actos en ocasión del día dedicado a la hermana República, en la VIII Feria Internacional.

llegar a Guatemala. Muchos han querido tergiversar las cosas afirmando falsamente que no queremos a los salvadoreños, pero todos ustedes son bien recibidos en mi Patria y se les dan facilidades para trabajar. Precisamente estoy acá como testimonio del cariño que los guatemaltecos todos tenemos para los salvadoreños y, tengan la seguridad que lo expreso con todo mi corazón”.

El Presidente guatemalteco llegó acompañado por miembros de su gabinete, como el general Carlos Humberto Romero, Presidente de nuestro país, fun-

—Favor pase a la Pág. 17.

Causas del Desarrollo de Corea del Sur Explican

La “Revolución Verde”, la estabilidad política, la agresividad y creatividad empresarial, la buena educación, la alta motivación para la fuerza laboral y la exportación orientada a lo político y económico, han sido factores que han ubicado a Corea del Sur en el plano que actualmente se encuentra dentro del concierto mundial, dijo a EL DIARIO DE HOY el señor Ki Hyung Chung, Director del Pabellón de Corea en la Feria Internacional de El Salvador.

el cese de hostilidades en 1953 con Corea del Norte, Corea ha gozado de un alto índice de desarrollo en todos los órdenes. Corea, dijo, ha superado considerablemente su Producto Territorial Bruto, dando oportunidad a mayor cantidad de ingresos económicos a los sectores menos favorecidos de la población.

Recordó el informante que Corea, en 1977, logró exportar bienes por valor de veinte billones de dólares, situándose en el

—Favor pase a la Pág. 29.

Accidentes de Trabajo Ocurren por Imprudencia

(Por Pedro Rodríguez) La mayor parte de los accidentes de trabajo que a diario ocurren en la libre empresa e instituciones de gobierno, son originados por la imprudencia de los obreros, que no tienen conciencia de lo que representan los equipos de seguridad, el deterioro que causan a la maquinaria en la que laboran y los riesgos que pueden costarles hasta la vida, declara el señor Luis Omar López, del Departamento de Seguridad Ocupacional, del Ministerio de Trabajo.

julio y diciembre del año pasado, se reportaron 7551 accidentes de trabajo a nivel nacional, de los cuales el 59.8 por ciento correspondió al departamento de San Salvador; el 9.4 por ciento a Sonsonate; el 8.1 por ciento a La Libertad; y el resto, o sea, el 22.7, a los demás departamentos. La mayoría de los accidentes ocurrieron en la industria manufacturera con un porcentaje del 49 por ciento; la construcción con el 22.6 por ciento y otros tipos de trabajo, con el 16 por

—Favor pase a la Pág. 17.



FILMACION TURISTICA.— Gracias a las gestiones del Cónsul de El Salvador en Nueva Orleáns, señor Mario Osorio, se ha logrado que un grupo de Telescopio Informativo del canal 8 de aquella ciudad estadounidense, se encuentre filmando un documental sobre el desarrollo de la actual Feria Internacional y posteriormente visitarán otras regiones de atracción turística en nuestro país, para darlas a conocer. Al centro, de izquierda a derecha: señorita Norma Ardón, locutora; Howard Miller, director; señorita Linda Gill, productora y don Mario Osorio en plena filmación. (Foto de Pérez García).